



<9月号>

朝三中大より

<目指す学校像> 一人一人が輝き みんなが「育つ」学校

朝霞市立朝霞第三中学校
令和6年8月29日発行

〒351-0023

朝霞市溝沼1043-1
TEL 048-464-7575

FAX 048-460-2280

人生に起きるすべてのことを、自分の成長の糧にする

校長 野口 邦彦

40日間という長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。皆さんにとっての夏休みはどうだったでしょうか。三中としては、この間に学校総合体育大会の県大会があり、6つの部(陸上、ソフトボール、バドミントン、柔道、剣道、卓球)が出場、それぞれの部が自分達の力を精一杯発揮してくれました。中でも、バドミントン部は県予選を突破し、関東大会に出場しました。夏休み前半には、彩夏祭があり、三中みつばちの生徒達がすばらしい熱い鳴子の演舞を披露してくれました。鳴子に対してのご支援、そして応援ありがとうございました。また、夏休みに実施しました三者面談においては、保護者の皆様に暑い中、ご協力いただき、本当にありがとうございました。生徒、保護者、教師で話をする貴重な機会であり、今後に生かしていければと思います。

さて、今年の夏休みは記録的な暑さが続きましたが、そんな中でも、パリオリンピックや高校野球など、たくさんのスポーツが行われ、私達に感動を与えてくれました。私自身、年齢を重ねてきたせいか、こういったスポーツを観る視点も、単に勝敗だけではなく、ここに至るまでのその選手の人生や努力、そして、結果という現実に対する、その選手達の受け止め等に目が行ってしまいます。スポーツである以上、そこには勝敗が生まれます。もちろん勝者の結果や頑張りには賞讃し、たたえたいと思いますが、全員が勝者になれるわけではなく、むしろ、そのほとんどが敗者となります。どうしても、報道は勝利者の華やかな部分に光が当たりますが、敗れた選手の姿にこそ、私達は学ぶべきものがたくさんあるような気がします。

私達の人生も、山もあれば谷もあります。常に良いことばかりではなく、時には「何で…」という事もあります。でも、その人に起こる出来事すべてに「意味がある」と私は思います。自分に起こる出来事に、どう意味を見出し、いかに自分の成長の糧にしていくか、スポーツはそんなことを学ばせてくれます。

特にこの夏、私が感銘を受けたのが、下の枠にある、高校野球宮城県大会決勝で敗れた仙台育英高校野球部の須江航監督のインタビュー記事です。須江監督は2年前(令和4年)に東北勢初の全国制覇を成し遂げ、「青春は密」の言葉で有名になった監督さんです。今回は、県予選の決勝で敗れてしまいましたが、その後のインタビューの言葉は、まさに高校生だけでなく、私達すべてがかみしめなければいけない言葉だと思いました。「勝った時ではなく、負けた時にどう振舞うか」「グッドルーザー(good loser)であれ」「人生は常に敗者復活戦」高校球児のためだけでなく、私達の人生の力になる言葉だと思いました。

仙台育英高校野球部 須江 航 監督 宮城大会決勝戦敗退後のインタビュー

「あなたたちを支えてくれて、育ててくれた人に対して、人生の今日は大切なタイミングだから。優勝した時とか、勝った時じゃない。今日負けた時に連絡することが大事！勝った時に勝ちましたという報告よりも、負けた時に感謝をちゃんと伝えられる。それは、絶対に欠かしてはいけない。それは、ここで学んだことだし、これからの人生でとても大切にしてほしいことだから、今日のこのあとの時間を本当に有意義に使ってほしい。今日しか学べないことがあるから。今日ひとりになって、もしかしたらもう1回泣くかもしれない。夜になったら、本当に終わったんだなあ、実感が湧いてくると思うよ。でも、その時にしか一生湧き出てこない気持ちや考えとかがあるから、今日という日を逃したらいけない。それが敗者復活の第一歩だから、今日という日を無駄にしない。(負けた)今日という日が大事なんだよ」

今日から、2学期が始まります。一人一人に色々な出来事があると思いますが、すべての出来事には意味がある、いや意味を見出し、自分の「育つ」の糧にしていく、そんな大切さをあらためて感じた今年の夏休みでした。

【8、9月の行事予定】

日	曜	行 事	給食
8/29	木	始業式 3時間授業 朝清掃 生徒会役員選挙告示	-
30	金	給食開始 金 1,2,4,5,6+ 避難訓練 発育測定 教育実習開始	○
31	土		
9/1	日		
2	月	2年脊柱側わん検診	○
3	火	3年南部校長会テスト①	○
4	水	専門委員会(前期最終) 生徒会役員選挙立候補 者受付締め切り SC来校日	○
5	木	生徒会役員選挙運動期間開始～13日まで	○
6	金	合唱コンクール実行委員会②	○
7	土	PTA 美化活動(生徒靴箱のペンキ塗り替え作業)	
8	日		
9	月	生徒会立候補者政権放送開始～13日まで	○
10	火		○
11	水	SC来校日 合唱コンクール実行委員会③	○
12	木	生徒朝会 B日課 10分繰り下げ	○
13	金	英語弁論暗唱大会市予選 生徒会役員選挙運動期間終了	○
14	土		
15	日		
16	月	敬老の日	
17	火	火 1,2,3,4 生徒会役員選挙 第3回学校運営協議会	○
18	水	朝会(認証式) B日課 10分繰り下げ SC来校 修学旅行事前指導 朝霞班英語論暗唱大会	○
19	木	3年修学旅行① 1年校外学習事前指導	○
20	金	3年修学旅行② 1年校外学習(川越) ふれあいデー	○
21	土	3年修学旅行③	
22	日	秋分の日	
23	月	振替休日	
24	火	3年振替休日 新人戦(陸上)	○
25	水	新人戦予備日(陸上) 5時間授業 SC来校日	○
26	木	新人戦(水泳) PTA 運営委員会	○
27	金	朝会(壮行会) B日課 20分繰り下げ	○
28	土		
29	日		
30	月	脊柱側わん検診予備日	○

学校総合体育大会県大会での主な結果

- 男子バドミントン部【団体】関東大会出場
- 吹奏楽部 銀賞
- 柔道部【男子団体】ベスト8※関東大会決定戦にて惜敗
- ・水 泳 バタフライ100m参加

【地域とともに…非行防止のための街頭活動】

7月に三中生徒会役員が北朝霞駅街頭で非行防止についてのPR活動を実施しました。非常に暑い中でしたが、声を出しながら呼びかけを頑張りました。このような場面でも活躍が光ります。

【10月の主な行事予定】

- ※1日(火)～4日(金) 新人地区大会 ※8日予備日
- 1日(火) 3時間授業 給食なし
- 2日(水) 3時間授業 給食なし SC来校日
- 3日(木)～合唱コン練習開始
- 8日(火) 中間テスト前部活停止期間
- 9日(水) 5時間授業 専門委員会(後期最初)
- 10日(木) 3年進路説明会
- 14日(月) スポーツの日
- 15日(火) 中間テスト①給食あり 12:40 下校
- 16日(水) 中間テスト②給食あり 12:20 下校
- 17日(木) 地区駅伝大会 ※18日予備日
- 19日(土) 朝霞市子ども議会
- 21日(月) ふれあいデー
- 22日(火) 表彰朝会
- 23日(水) 学校公開日①
- 24日(木) 学校公開日②合唱コンリハ参観可
- 25日(金) 第2回南部校長会テスト
- 26日(土) 学校公開日③(火曜日課午前のみ)
※11月1日(金) 振休
- 30日(水) 合唱コンクール前日準備
- 31日(木) 合唱コンクール(ゆめぱれす)
※参観不可

【輝いていました！三中ソーランみつばち】

昨年に比べると少数精鋭ながら、当日は、堂々と迫力ある演舞を行いました。彩夏祭当日まで、本校OBや地域の力を借りながら、地道な練習を積み重ね、完成度を高めました。応援していただいた皆様、ありがとうございました！

・会場での見事な演舞！ ・当日までの努力

●令和5年度卒業生進路先一覧について

配付の要望を複数いただいたため、今年度は学校だよりに添付し配付します。
(3年生には進路説明会にて配付済)